

COMERCIO

GESTIÓN

Adidas vende su filial Reebok en EE.UU.



Reuters

Lima. La empresa alemana de elementos deportivos *Adidas*, encabezada por **Kasper Rorsted**, decidido empezar un proceso formal de desinversión en *Reebok* como parte de un plan de recuperación financiera a cinco años, que la compañía ya venía trabajando con anterioridad. En el comunicado donde publica la decisión aún no se habla de compradores. (JT)

COMERCIO

Expansión

Deloitte escogió nuevo presidente en España



Expansión

Madrid. *Deloitte* nombró a **Héctor Flórez** nuevo presidente en España. El actual socio responsable de consultoría de la firma sustituirá a **Fernando Ruiz**, quien lleva 13 años en el cargo, a partir de 2022. La decisión de alargar el periodo de **Ruiz** un año más se da por la necesidad de hacer una transición institucional que podría ser más complicada si se da en el entorno actual por la pandemia. (JT)

ENERGÍA

EL ECONOMISTA

Immex reportó fallas en el suministro eléctrico

Monterrey. Las más de 200 empresas *Immex* de Nuevo León, dirigidas por **Cecilia Carrillo López**, tendrán pérdidas millonarias, porque la falta de energía eléctrica que han tenido desde el pasado lunes 15 de febrero ha afectando la producción, el servicio de agua potable, la conectividad, y sobre todo el proveedor de gas natural que les ha solicitado reducir el consumo en 75%. (JT)

ECOPETROL S.A.
EMPLAZA A:



Que el día 12 de enero de 2021 falleció en Piedecuesta; Santander, la señora **GABRIEL AFANADOR REYES**, con C.C No. 13881424, quien era pensionado de esta sociedad.

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución deberán presentarse dentro de los 30 días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en el Centro de Atención Local más cercano.

Opciones del mercado para aprovechar el boom de commodities

BOLSAS. INVERTIR EN ACCIONES DE COMPAÑÍAS CON EXPOSICIÓN A ALGUNOS METALES ES UNA POSIBILIDAD. ASÍ COMO TAMBIÉN SE OFRECEN ETF APALANCADOS O DERIVADOS

ÍNDICE DE MATERIAS PRIMAS



Fuente: Bloomberg

SANTIAGO
El último superciclo de los commodities alcanzó su peak en 2008, tras 12 años de expansión. El mercado ve que este fenómeno se estaría repitiendo y los bancos de inversión recomiendan a los inversionistas subirse al barco.

Según los analistas de *Goldman Sachs*, "será en realidad el comienzo de un mercado alcista estructural mucho más largo" que podría rivalizar con el de la década de 1970, cuando el oro se multiplicó por 25, y de mediados a finales de la década de 2000, cuando el petróleo alcanzó su punto máximo, a más de US\$140 el barril.

APROVECHAR EL CICLO

"Hay muchas alternativas para aprovechar el boom de los commodities: puede ser tomar posiciones en ETF apalancados que multipliquen la rentabilidad del commodity. También se puede invertir en acciones de empresas cuyos principales productos sean los commodities, como por ejemplo el hierro, el cobre o el petróleo. También se puede aprovechar la variación en el precio de los commodities invirtiendo en derivados, como los contratos a futuros", explicó la economista **Gabriela Clivio**.

A nivel accionario, en el mercado recomiendan tomar posi-



Gabriela Clivio
Economista de Chile

"Los commodities en el largo plazo exhiben un 'mean reversion'. Eso significa que después de 10 años de un bear market, se espera que los commodities suban de precio".

ciones de empresas cuyos principales productos viven un gran momento.

Para que Chile pueda aprovechar mejor este boom "hay que comenzar a proyectar las inversiones que se pueden realizar en el sector minero para obtener una mejor ley del mineral y un aumento de producción", dijo la analista de *Euroamérica*, **Martina Ogaz**.

DEBATE SOBRE EL SUPERCICLO

Mientras tanto, en el mercado aún se debate si el rally de los commodities permite establecer la llegada de un nuevo superciclo de algunos metales.

JPMorgan aseguró que es muy probable que se produzca un auge de los commodities a largo plazo, con Wall Street apostando por una fuerte recuperación económica pospandemia y cubriéndose contra la inflación, según informó *Bloomberg*.

"Creemos que ha comenzado el nuevo repunte de los commodities y, en particular, el ciclo alcista del petróleo", afirmaron los analistas de *JPMorgan*.

Pero algunos piensan distinto. "Lo que tenemos en este momento es una recuperación cíclica impulsada por la reposición de existencias en Europa, Estados Unidos y China", dijo **George Cheveley**, gerente de cartera de *Ninety One*.

COMERCIO. EN LIMA SERÁ NECESARIA UNA PRESCRIPCIÓN MÉDICA Y NO HABRÁ DOMICILIOS

Cannabis se venderá en las farmacias

LIMA
Desde este martes 16 de febrero dos cadenas de farmacias empezaron a comercializar el cannabis medicinal en 24 de sus locales de Lima Metropolitana, en beneficio de más de 10,000 pacientes que requieren su uso.

"El producto derivado de cannabis que ofreceremos al mercado, a través de *Inkafarma y Mifarma*, será una solución oral alta en Cannabidiol (CBD), una

sustancia que no tiene propiedades psicotrópicas y se ofrecerá en concentraciones de 5% y 10% de CBD y menos de 1% de THC en ambas concentraciones.

Este componente puede brindar alivio para distintas indicaciones, de las cuales destaca el dolor crónico, fibromialgia y la ansiedad", sostuvo **Curt Schwarz**, co-fundador & CEO de *Anden Naturals*, actual fabricante oficial de la *Digemid*.

El valor del producto variará según el grado de concentración

de cannabidiol. La concentración de 5% de CBD se venderá 57.60 soles y la de 10% a 82.60.

Para realizar la compra en alguno de los 24 locales, los pacientes deberán primero inscribirse por internet mediante la web de la *Dirección General de Medicamentos, Insumos y Drogas (Digemid)*. Una vez registrados, deberán tener una consulta médica para la debida prescripción del médico tratante. La compra será presencial y solo será atendida con la receta médica y sin opción de domicilio.